

## BASSIN BELLEGARDIEN

### CHÂTILLON-EN-MICHAILLE |

# Semaine bleue : un après-midi récréatif et de rencontre pour les aînés

Dans le cadre de la Semaine bleue qui se déroule jusqu'au 7 octobre, le Clic, les clubs seniors et les CCAS du Pays bellegardien ont proposé, mardi, un après-midi récréatif et de rencontres à l'intention des aînés, sur le thème "Fruits d'automne".

Ils étaient environ 140, rassemblés dans la salle des fêtes de Châtillon-en-Michaille, pour échanger, jouer et chanter. Ils étaient venus de tout le Pays bellegardien avec également la présence de l'Ehpad de Challex.

Autour des tables, des parties de belote, loto, tarot, scrabble ont été engagées

dans la bonne humeur. Puis, la scène a été investie par les Jojos, Didier et Geo, qui ont interprété, au son de l'accordéon, des airs et vieilles chansons françaises ou des chansons de toujours.

Un buffet abondamment garni de pâtisseries confectionnées par les clubs et CCAS a agrémenté cet après-midi de fête avec les boissons offertes par la CCPB.

**Les responsables des clubs et du CCAS ont salué les aînés venus passer un après-midi récréatif très apprécié.** Photo Le DL/J.G.

